



Einladung an Schulen zur Teilnahme am Internationalen Tag der Mathematik (IDM) 2026

Eines der Ziele des IDM ist es, junge Menschen für Mathematik zu begeistern und die Botschaft zu vermitteln, dass Mathematik überall ist, dass sie nützlich und schön ist.

Lehrer*innen sind eingeladen, in ihren Klassen zu feiern. Schulen können auch größere Veranstaltungen organisieren.

Das Thema für 2026 lautet:

Mathematik und Hoffnung

Hier sind einige Vorschläge zur Teilnahme:

- Überlegen Sie sich eine anregende Aktivität für den Unterricht. Inspirationen dazu finden Sie auf der Seite [Aktivitäten](#).
- Organisieren Sie eine Aktivität in Freien zum Beispiel auf dem Schulhof.
- Tragen Sie die Feier Ihrer Schule auf der [IDM-Webseite](#) ein, damit sie auf der IDM-Eventkarte 2026 erscheint.
- Nutzen Sie unsere [Ressourcen](#) (Plakat 2026 in Kürze, Anstecknadeln, usw.) oder erstellen Sie Ihre eigenen.

**Besuchen Sie uns auf
[www.idm314.org!](http://www.idm314.org)**

- Das [IDM-Logo](#) gibt es bereits in 42 Sprachen und weitere werden auf Wunsch hinzugefügt.
- Nehmen Sie am [IDM-UNESCO-Webinar](#) am 13. März von 13:00 bis 14:30 Uhr UTC teil.
- Besuchen Sie die [IDM-Webseite](#) und teilen Sie **Fotos oder Videos** Ihrer Aktivitäten in den sozialen Netzwerken.
- [Abonnieren Sie](#) den **IDM-Newsletter**, um alle Informationen im Vorfeld des IDM 2026 zu erhalten.

Alle Schulen auf der ganzen Welt sind eingeladen, diesen Tag gemeinsam zu feiern!

Kontakt: info@idm314.org

Besuchen Sie www.idm314.org für weitere Informationen.

Der Internationale Tag der Mathematik ist ein Projekt der International Mathematical Union.
(www.mathunion.org)